



Marantelli junto al presidente de la Diputación y los alcaldes de La Algaba, Gerena, Guillena y Salteras JESÚS SPÍNOLA

Fundación Cobre Las Cruces apoya el desarrollo de su entorno

► Aporta 5 millones a un plan de desarrollo y 1,2 a otro cultural a cuatro municipios en 4 años

M.D. ALVARADO
 SEVILLA

La Fundación Cobre Las Cruces destinará en los próximos cuatro años 5 millones de euros a un plan de desarrollo en los cuatro municipios en cuyos terminos se localiza la mina, Gerena, Guillena, Salteras y La Algaba, dirigido a crear más empleo —la mina genera 800 puestos de trabajo directos de los que un 40% son para vecinos de esos municipios— y fomentar el tejido empresarial de la zona. A esa cantidad, que se distribuirá de forma equitativa entre los cuatro ayuntamientos, a razón de 1.125.000 euros para cada municipio, hay que sumar los 1.250.000 euros que se destinarán a financiar programas educativos y culturales.

El acuerdo que hace posible esa inyección de dinero a esos municipios fue suscrito ayer por el presidente de la Fundación, Damien Marantelli, y los alcaldes de Gerena, Margarita Gutiérrez; Guillena, Lorenzo Medina; Salteras, Antonio Valverde, y La Algaba, Diego Manuel Agüera, en la sede de la Diputación. El presidente de la Corporación provincial, Fernando Rodríguez Villalobos, resaltó que el acuerdo supondrá un «respiro para la tesorería» de los ayuntamientos de estos

Una aportación nunca vista

Alcanzar el acuerdo firmado ayer no fue fácil. La iniciativa partió de los responsables municipales de Gerena, Guillena, Salteras y La Algaba y, aunque la fundación, sensible a la situación actual, la acogió con interés, la cantidad final generó un tira y afloja hasta que se cerró el acuerdo. El presidente de la Diputación, Rodríguez Villalobos, recalzó que es una de las mayores acciones de responsabilidad social que se han dado en la provincia y el alcalde de Salteras, Antonio Valverde, puntualizó que el acuerdo «en absoluto» va a suponer una merma en las obligaciones de velar por el buen funcionamiento de la actividad y de hecho apuntó que el Ayuntamiento de Gerena acaba de abrir un expediente a la mina por uno de sus edificios.

Empleo
La mina Cobre Las Cruces ha generado 800 empleos, un 40% en Gerena, Guillena, Salteras y La Algaba

municipios y, además, de remarcar las buenas relaciones que hay entre los responsables de la mina y las corporaciones locales, viene a poner de manifiesto que «la mejor forma de hacerse respetar en un territorio es integrarse en él» y fomentar su desarrollo. Villalobos explicó que los proyectos que se desarrollen conforme a este acuerdo tendrán que primar actividades sociales urgentes y servicios esenciales a beneficio de la comunidad, fomento del empleo y de la actividad empresarial y, sobre todo, de proyectos sostenibles en el campo de la agricultura y el medio ambiente. El acuerdo incluye la realización de un estudio para identificar las fortalezas y las oportunidades de futuro del territorio.

Proyectos sin definir

Salvo casos puntuales, como el de La Algaba cuyo alcalde, Diego Manuel Agüera, aseguró que con el dinero que le corresponda terminará las obras que van a convertir el mercado de abastos del pueblo en una zona comercial y nuevas dependencias municipales, ni los proyectos que se desarrollarán con este convenio ni los empleos que puede generar están definidos ya que, precisó la alcaldesa de Gerena, Margarita Gutiérrez, dependerán de las necesidades de cada municipio.

El gerente de la Fundación Cobre Las Cruces, Juan Román, explicó que tienen 4 años para definirlos y desarrollarlos y que la entidad analizará las propuestas de los municipios para comprobar que se acogen a los objetivos del acuerdo.

VILLANUEVA DEL ARISCAL

Se va de la caja de ahorros que estaba atracando porque nadie le hacía caso

J.L. GARCÍA
 SEVILLA

La tardanza en conseguir que alguien le hiciera caso hizo ayer que un atracador abortara el asalto que estaba perpetrando a mano armada en una sucursal de Cajasol en Villanueva del Ariscal, de la que finalmente se fue sin dinero y «muy nervioso».

Además de los propios empleados, en la oficina había algunos clientes que vieron cómo entraba un hombre con casco de motorista y, pistola en mano, anunciaba un atraco y exigía el dinero de la caja.

Los empleados de la sucursal no acataron al momento la expeditiva orden del atracador y se demoraron en la entrega del dinero, lo que hizo que el hombre comenzara a ponerse nervioso por momentos y al final optara por abandonar la oficina sin llevarse un euro.

El atracador, un hombre de mediana estatura y aparentemente español, por el acento que tenía, irrumpió en la oficina hacia el mediodía de ayer y para intimidar a los empleados y clientes que había en el patio de operaciones empuñaba una pistola que tanto podría ser real como simulada.

La Guardia Civil se ha hecho cargo de la investigación del atraco.

LA RINCONADA

Detenidos un menor y dos adultos por robos con navaja a menores

ABC
 SEVILLA

La Guardia Civil de La Rinconada ha detenido a un menor de 14 años y a dos adultos por el robo a cuatro menores, a quienes intimidaron con una navaja y en otras ocasiones con la fuerza física.

Tras diferentes pesquisas, los agentes tuvieron conocimiento de que un menor era el autor material de los robos, si bien solía actuar acompañado por un adulto, cosa que hizo en dos ocasiones.

Recabada toda la información necesaria, se detuvo a J.E.F.S, de 14 años; a J.A.B.R, de 19 años y a A.F.A.P, de 20 años y estos dos últimos vecinos de La Rinconada, como autores de los robos con violencia e intimidación a varios menores de edad.